



Verband kinderreicher  
Familien NRW e.V.

### Stellungnahme zum Weltkindertag (Weld Kinda Tack) am 22.09.2024 in Köln:

Der Verband kinderreicher Familien e.V. setzt sich für große Familien mit drei oder mehr Kindern ein. Die Interessen der Familien vertreten wir in Politik, Wirtschaft und Medien. Zusätzlich bieten wir ein breites Spektrum an Beratungen für Eltern von mehreren Kindern.

Genau richtig war daher unser Stand beim Weltkindertag mit einem Angebot zum Malen und dem Spielen mit Seifenblasen. Zahlreiche Kinder und deren Eltern verweilten länger bei uns und kamen mit uns und unserem Engagement für große Familien ins Gespräch. Während die Kinder malten und spielten, haben wir Eltern gebeten, einen kleinen Fragebogen auszufüllen zu den Wünschen an die Stadt Köln für Kinder und deren Familien. Gefragt wurde nach den Wünschen zum Wohnraum, der Betreuung und Mobilität in Köln.

Dies sind die häufigsten Antworten der Eltern:

Bezahlbarer Wohnraum mit ausreichend Zimmern., dazu saubere Parks und innovative Spielplätze. Begrünte und behindertengerechte Spielplätze wurden gewünscht.

Die Wünsche die zum Thema Betreuung geäußert wurden, betrafen häufig die Verbesserung dieser mit mehr qualifiziertem Personal sowie einer guten Bezahlung dessen. Chancengleichheit und die Möglichkeit zur Auswahl der Betreuung wurden ebenfalls genannt. Kostenlose Schulesen wurden im Fragenkatalog aufgeführt.

Nicht überraschend sind die Wünsche zur Mobilität: Sichere Radwege und günstigere Tickets für Bus und Bahn.

Der Verband kinderreicher Familien e.V. hofft, dass durch den Weltkindertag und die Äußerungen der Wünsche die Belange der Kinder und somit auch deren Rechte wieder verstärkt in den Focus der Öffentlichkeit rücken.

Pressekontakt:

Verband kinderreicher Familien NRW e.V.  
Alexandra Marquetant  
Gottfried-Keller-Str. 1  
50931 Köln

[nrw@kinderreiche-familien.de](mailto:nrw@kinderreiche-familien.de)

